

学校教育目標：「心豊かで実践力のある児童の育成」

合言葉：『5つの大好き「友達」「自分」「勉強」「運動」「川東』』

校報 川東小だより

令和7年12月24日

真庭市立川東小学校

12月号



がんばった学習発表会

1年生

劇「スイミー～ちいさな かしこい さかなの お話」



初めての発表会。たくさんのお客さんの前でドキドキしたことでしょう。かわいい衣装や海の中を表した小道具でお話の世界に引き込まれました。

2年生

劇「泣いた赤鬼」



台詞に合わせた大きな身振り、手振りが取り入れられていました。また子どもたちの真剣なまなざし、気持ちを込めて歌った歌声が素晴らしいかったです。

5年生

劇「学園の宝を守れ！トラブル探偵団」・合奏「負けないで」



とても愉快なお話を登場人物のキャラクターになりきって演じました。衣装や小道具も自分たちで工夫して作りました。息のあった合奏も素晴らしかったです。



6年生

太鼓「古見太鼓～未来～」



川東小学校では20年以上、6年生が学習発表会で演奏し続けている「古見太鼓」。練習するたびに音がそろい、迫力ある演奏で会場を魅了しました。学区のことを知り、その魅力を再発見し、伝統を受け継いでいこうとする6年生の思いは、5年生へとしっかりと受け継がされました。

3年生

劇「寿限無」歌「ビューティフル・ネーム」



長い長い主人公の名前をみんなで一生懸命覚えました。英語の歌詞を歌うのは難しかったですが、会場の手拍子と一緒にリズムに乗り楽しく歌いました。

4年生

劇「走れ」



国語の教科書にあるちょっと切ないお話を、チームワークのよさで演じました。オリジナルで考えたおもしろい場面では、会場が笑いに包まれました。

学習発表会では、保護者・ご家族の皆様、地域の皆様、ご観覧いただきありがとうございました。各学年とも、友達と協力し、心をひとつに練習をしてきた成果をお見せできたと思っております。

3・4年生は練習が思うようにできていない中で発表会を迎えたが、一人一人ができる事を精一杯がんばろうという熱い思いは、会場に来ていただいた皆さんにしっかりと伝わっていました。保護者の皆様には大変ご心配をおかけしました。急な変更になりましたが、ご理解・ご協力いただいたことに感謝申し上げます。

ミキプルーン文庫 贈呈式

12/17(水)ミキプルーン文庫の贈呈式がありました。読み聞かせボランティアの皆さんのが読書の素晴らしさを子どもたちにもっと伝えたいという想いで1学期にミキプルーン文庫に応募してくださっていました。今年は全国で30団体に贈られることが決まったそうですが、その一つに川東小学校が選ばれ、65冊の本を贈呈していただきました。川東小学校では、ボランティアさんによって20年以上読み聞かせが続けられているという実績や読み聞かせボランティアさんの熱い思いが伝わったことが選考理由だと伺いました。9月に「どんな本が図書室にあったらいいですか?」という児童アンケートをとり、子どもたちが回答した結果を基に本を選んでいただきました。子どもたちにとっては、少し早いクリスマスプレゼントのようでした。



いただいた本と1・2年生



贈呈式



65冊も本を贈呈していただきました!